



① 長かった2学期も終業式を迎えました！

～2学期を振り返り、各学年・生徒会代表のみなさんがあいさつを述べました。～

8月23日(水)からスタートした2学期も25日(月)の終業式をもって終了となります。各学年代表からも学校行事等についての振り返りがありました。特に、スポレク大会及び校内合唱コンクールに関する思い出が多く述べられていました。校長からは、今学期をクイズで振り返りながら、生徒の皆さんが楽しく学ぶことができる学校にしたいという思いと、3学期の始業式には全員が元気に登校できることを呼びかけました。式後には、人権作文の優秀賞を受賞した3年生の山城舞衣(3年)さんと新垣莓々さん(3年)への伝達表彰も行われました。



※写真は、上段左から学年代表あいさつの新垣香奈さん、嘉島瑠子さん、小祿星夢さん、生徒会代表あいさつの新垣快斗さん。下段左から校歌伴奏の山城璃音さん、指揮の比嘉心音さん。人権作文表彰を受ける山城舞衣さんと新垣莓々さん。

② 中城村・北中城村・西原町中学生フォーラム開催

～区間賞には男子1名、女子2名が入賞し、表彰されました。～

3町村中学生フォーラム報告会が12月6日(水)に西原町さわふじホールで、3町村内の4中学校の生徒会役員が約80名と小学校児童会が多数参加して開催されました。今年度のテーマである「あいさつ運動の活発化」のために各中学校で取り組んだ内容や結果を報告し、他校の良さに学ぶための場となります。参加者を6グループに分けて協議を行う場面もありますが、本校の生徒会は各グループにおける中心的な役割を積極的に担う姿が見られました。



3 花植えを実施! ～卒業式・入学式にむけた取り組み～



青少年の健全育成のために多くの活動をなさっている中部保護司会の皆様が、花の苗を寄贈してくださいました。この時期にプランターに移し替え、日々環境整備委員や特別支援学級の皆さんが散水することで、3月の卒業式のステージに彩りを添えています。実は4月の入学式を経て5月末まで色とりどりの花々が校内で楽しめます。保護司の皆様、いつも本校生徒の健全育成にご尽力くださり心より御礼申し上げます。

4 全県的な研究会実施 ～沖縄県学校体育研究発表大会～



毎年、中学校では各教科等で研究授業及び研究発表大会が開催されますが、今回、沖縄県内の中学校から保健体育の先生方が集まる研究発表大会が12月1日に本校で開催されました。授業者である普久原皆斗先生は約1年間に渡り教材研究と指導案づくりを行い、この日を迎えております。授業を公開した1年4組は100名の授業参観者が見守る中、バスケットボールの技能向上のために話し合うなど、素晴らしい授業態度でした。

5 令和6年度にむけた生徒会選挙を実施! ～会長及び副会長候補に1～2年生の多くの候補者が挑戦しました。～



12月15日に生徒会役員選挙が実施されました。1年生が8名2年生が9名立候補し多くの生徒に感心の高い選挙となったようです。各候補者の「中城中をさらによくするために」との公約を熱心に聞き、引き続き行われた投票では全校生徒が一票を投じました。



【3学期始業式のお知らせ】

1月9日（火）は通常通りの登校です。8時10分までには体育館の整列して始業式を行います。なお、生徒の皆さんへは儀式的行事には白靴下で参加するよう周知をしておりますが、ご家庭におかれましても声かけをお願いします。3年生は学年末テストが開始となりますので14日間の冬休み期間は時間を有効に使いましょう。受験生頑張れ!